



「わくわく ドキドキ 笑顔いっぱい」滑石小!

涼風滑石

玉名市立滑石小学校
学校便り 第7号
令和4年9月28日
文責；荒平 憲司

あいさつ名人の輪、広がります。～「滑石小あいさつ委員」の取組～

前号の学校便りで、夏休み明け集会で話した「あいさつ名人」について載せていましたが、その後の学校の子供たちの様子についてお知らせします。

登下校中は、高学年の班長を中心に意識した大きな声の「あいさつ」が以前のように戻りつつあります。校内でも、自ら先に挨拶する児童や立ち止ってあいさつする児童、中には「おはようございます。校長先生。(〇〇先生。)」と名前を読んであいさつする児童も出てきています。

さらにパワーアップするために、心部会(主に心の根を育てるプロジェクトチームの先生方の部会)の提案で、「滑石小あいさつ委員」を各学年から募集することになりました。心のこもった挨拶が上手な人を各学年から募って、「滑石小あいさつ委員」としてお手本となり、あいさつを校内に広げてもらおうと取り組むことになりました。

心部会の三浦先生からは、集会にて、児童にあいさつの良さや意義についてあわせて話をいただき、より多くの児童が自然と挨拶ができるように呼び掛けていただきました。

26日に第1期のあいさつ委員が集まり(28名)、認定式を行い胸に委員バッジを付けてもらうことになりました。これからさらにどんどん委員が増えていくことを期待したいと思います。

前期終了までに、「あいさつ」についてみなで一点突破をめざし、学校全体がレベルアップしていきたいと思っています。



● 5年生 集団宿泊教室

5年生は、14日・15日の両日に、集団宿泊教室に行ってきました。1日目は、水俣病資料館・環境センターで水俣病・公害問題・環境問題について学び、2日目は、あしきた青少年の家に宿泊し、芦北の海と自然に触れ、仲間の大切さ、団体行動の大切さについて学んできました。帰りのバスの中は、子供たちは皆、お疲れモードでした。



● めんこ大会 (体育委員会)

21日、音楽室ホールで体育委員会主催の「めんこ大会」を行いました。めんこは、給食で飲む牛乳パックです。四角にたたんで男の子も女の子も必死にパックめんこをひっくり返していました。投力の補助運動としてもいい遊びができました。



● 一年(国語)・四年(算数) 研究授業

26日は、1年生(谷口先生)が国語「うみのかくれんぼ」、4年生(松本先生)が算数「がい数の使い方と表し方」の研究授業を行いました。子供たちも一生懸命意見を出し合い、学ぶことができました。

